

Makuhari's Memory

42名の出逢いに感謝!

研修担当者となって、今回のアカデミーでの研修内容は、非常に魅力的な内容の科目ばかりで、1日も早く参加して学びを得たいと思っていました。

アカデミーに到着し、受付を済ませると自分が代表幹事であることを知り、その時、「えっ？ 何で私が…?」「もしかして…、1番年上なのかしら?」と思った瞬間でした。

初日の懇親会で思ったことは、幹事だからと気負わず、皆と楽しく9日間を過ごそう! 限られた時間の中で皆が楽しく過ごす為のサポートをしよう! こんな気持ちで9日間の代表幹事を務めました。そして、懇親会の明るい雰囲気から、きっと楽しい9日間になるなと感じました。

講義終了後の課題演習では、毎日10時頃までじっくり話し合い、時間をたっぷりかけて課題演習に取り組んだことで、B班の絆も更に深まりました。

教授や講師の方々の講義内容は非常に分かりやすく、業務に参考になる内容ばかりで、とても充実した9日間を過ごす事ができました。

今回の研修では、インフルエンザに感染し離脱せざるを得ない仲間も何名かいましたが、42名の仲間に出逢えたことにここから感謝しています。

最後に、アカデミーの職員の皆様、42名のクラスの皆様、快く研修に送り出してくださった職場の皆様、素晴らしい研修を本当にありがとうございました。



赤井 美保

福島県福島市
人事課人材育成係長
(受講研修科目)
職員研修の企画と実践
第32期第1組(平成30年度)